FEDERACIÓN LOCAL DE ASOCIACIONES DE VECINOS, CONSUMIDORES Y USUARIOS ALFONSO X EL SABIO DE CIUDAD REAL

ACTA DE LA REUNIÓN CELEBRADA EL DÍA 28 DE MAYO DE 2013 A LAS 17.30 HORAS EN LA TETERÍA "PACHAMAMA "CON MOTIVO DE LA PRÓXIMA PRESENTACIÓN A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDERACIÓN LOCAL DE ASOCIACIONES DE VECINOS, CONSUMIDORES Y USUARIOS ALFONSO X EL SABIO (FLAVE), ADEMÁS DE TRATAR DIVERSOS TEMAS DE ACTUALIDAD.

La reunión comienza a la hora y el lugar indicado en la convocatoria.

Personas asistente:

- Rosario Gascón Aranda
- Miguel Ángel Mora Cuesta
- Marcos García Sampedro
- Aurelio Borja Abellán
- José Luis Huertas Paredes
- Luis Marino Sobrino Simal
- Manoli Nieto-Márquez Nieto

El primer miembro de la Junta en intervenir es José Luis Huertas Paredes. En referencia a las obras de los Jardines del Prado, recuerda que existen 2 Bienes de Interés Cultural: el Museo López Villaseñor y la Catedral. La Catedral es BIC desde el 3 de junio de 1931, argumentando que se realizó una "Carta Arqueológica "con detalles de los BIC y el Patrimonio de la ciudad. El Ayuntamiento de Ciudad Real fue el último que lo ha hecho.

También comenta lo que le va a costar el díptico de publicidad al Ayuntamiento. José Luis Huertas Paredes propone presentar un escrito al Ayuntamiento, ya que podemos ir contra la licencia de obra, escrito en el que debe figurar un auto anulable del Ayuntamiento para provocar que se eche atrás el Ayuntamiento. Y al delegado de la Junta de Comunidades, pedir la paralización del proyecto e impedir la concesión de la licencia.

Entre los asistentes se llega a un acuerdo para que todos los Escritos de la Federación se presenten con una rueda de prensa.

Se acuerda que la presentación de la FLAVE a los medios de comunicación con la nueva hoja de ruta y varios puntos a tratar (obras de los Jardines de El Prado, recogida de basuras, accesibilidad, etc.) será el día lunes 3 de junio a las 17.30 en el Centro Social de La Granja.

Manoli Nieto-Márquez Nieto muestra a los asistentes una carta enviada por el Ayuntamiento dirigida a la Asociación Vecinal de Santiago − El Perchel, en la que el Consistorio , en un ejercicio de "reprimenda " recuerda a la Junta Directiva de la Asociación Vecinal de Santiago − El Perchel, que los gastos generados a la Concejalía correspondiente debidos a la gestión y organización de las fiestas del barrio perchelero son más de 3000 € .

Marcos García Sampedro propone a los asistentes la periódica labor por parte de la FLAVE de concertar reuniones y entrevistas con los sindicatos de trabajadores en Ciudad Real y con los diferentes partidos políticos (además de diferentes asociaciones de la ciudad, desde Federación de Peñas hasta colectivos de desfavorecidos) con el fin de ir pulsando las reflexiones, necesidades y propuestas del diferente tejido asociativo, sindical, económico, cultural, deportivo y político de la villa.

Finalmente, se recuerda la próxima cita para el día 3 de junio y se da por terminada la reunión.